
Nachzügler

Beitrag von „Abendstille“ vom 30. Oktober 2011, 01:12

Hallo Massimo,

herzlichen Dank für die Glückwünsche! Es freut mich, daß Dir die Blüte gefällt. Leider steigt mit 
der Zahl der Pflanzen und dem unvermeidlichen Platzproblem auch der Anspruch, so daß man 
schnell mit vielen Büten, über die man sich vor gar nicht langer Zeit noch gefreut hätte, 
unzufrieden ist. Einerseits ist das bedauerlich, andererseits bringt das aber auch erst den 
Zuchtfortschritt.

Viele Grüße

Volker
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